
 

通算 1390 例会 2022年 1月 12 日（水） 

 

【点鐘】宮﨑会長 

【ロータリーソング】ソングリーダー： 遠藤会員 

 君が代・ロータリーソング/ 奉仕の理想 

 

 

 

【会長挨拶】 宮﨑会長 

 新年明けましておめでとうございます。 

本年も宜しくお願い致します。 

令和 4年が始まってから初めての例会となります。 

皆様におかれましては新年度を迎え今年も比較的短い正月休みでした  

今週位からようやく仕事にも慣れてきたかと思われます。    

先週は 4年ぶりの降雪が記録されたり、話題を欠かない 1年がまた 

始まりましたので宜しくお願いします。  

昨年からのコロナウイルスも新たなオミクロン株の市中感染が広がり 

をみせておりますので皆様もご留意ください。 

例会開催事態への現在の影響は出ておりませんが行政指針等も踏まえ 

適切に対応してまいりますのでご理解宜しくお願いします。  

私の会長任期も残す所半年となりました。 

RI会長の方針でもあります、奉仕活動を引き続き行って参りますので  

ご協力宜しくお願い致します。        

 

【幹事報告】和田幹事 

2022.1.27 川崎大師参拝・合同例会について 参加者確認 

2022.2.26 君津 RC創立 50周年について 締切 1/19  

 

 

 

 

 

 

 

 

米山功労者 立石泰之さん表彰 



 

【結婚・誕生】 

誕生 12/2→伊藤 充教会員 次回例会でお渡しします 

結婚 1/18→栗坂会員 

結婚祝いありがとうございました。 

1月 18日で 24回目の結婚記念日を迎えます。 

来年は 25周年の銀婚式。 

妻ともどもこの先も健康には留意して、元気に 

仲良く過ごしていきたいと思います。 

 

 

栗坂さんおめでとうございます 

 

 

【委員会報告】 

 会計報告→遠藤会員別途報告書あり  

 

 奉仕プロジェクト委員会→宮﨑会長 

 東日本大震災者支援について 

 【活動内容】 

 被災者施設(みやぎ子ども養育支援に会)訪問して寄付金を手渡す。 

 被災地(宮城県石巻市)を訪れて被災地の状態を直接見て現地の人々と交流を深める。 

 現在は新型コロナウイルス感染者(オミクロン株)が増えていますので、今期の事業を 

 どのようにすれば良いかと思います。      

毎年 2 月の後半に事業を行っていますので、この時期のコロナ感染者数やまん延防止等重点措置など予想できま

せんが、個人的には感染対策をして行えばよいと思います。 

感染防止対策として、昨年のようにこちらから車を使い、車内もマスクをつけるなどしたら効果があると思いま

す。事業を実施する場合のクラブの費用負担ですが、寄付金(3万円)車代(2万円)でどうでしょうか？ 

皆さんのご意見をお聞かせ下さい。 

 

 奉仕プロジェクト委員会→立石会員 

鋸南ロータリークラブ様から「鋸南ロータリークラブ 55周年記念」の 

記念品として高級ボールペンを頂きました。 

こちらの記念品は鋸南ロータリークラブ前会長の清水一成様が届けてくだ

さいました。 

皆様に配らせて頂きます。鋸南ロータリークラブ 55周年記念例会には 

当クラブから前ガバナー補佐の窪田謙さん、幹事の和田充敏さんが出席しま

して鋸南ロータリークラブ様との交流を深めて頂きました。 

 

 

 

 

 

 



【例会プログラム/卓話】鈴木眞澄美事務局 

 皆様こんにちは、令和 2年 12月より事務局でお世話になってお 

 ります鈴木眞澄美です。 

普段は君津市久保で、名刺やチラシ看板などのデザインの仕事 

をしております。今から 2年前コロナウイルスが流行りだした頃 

と同時に独立致しました。何とかなるとの思いで始めましたが 

いまだにウイルスが沈静化する気配はありません。 

どん底からのスタートですが苦労も苦難もすべてを受け入れる気

持ちで頑張っています。今がどん底、あとは上昇するのみと思って日々励んでいます。会社の理念はお客様の要

望には最後までとことん付き合う事です。最近では動画制作や、スチール撮影の仕事の依頼も頂き、専門外です

がこれも勉強という気持ちで。悪戦苦闘しながら取り組んでおります。未知なる事への挑戦は大変ですがやりが

いもあります。 

本日は年女の卓話と言うことで、お話を頂きまして大変光栄に思っております。 

今年で 5回目の年女を迎えました。そして人生最後の本厄でもあるようです。 

「寅年は千里を走る」の言葉とおりに戻ってまいりました。 

人生折り返し地点はとっくに過ぎた年齢ではありますが、精神年齢はまだまだ未熟ものです。 

ここで簡単に自己紹介を致します。 

生まれは秋田県で。父の仕事の都合で小学校 2年生の時に千葉に引っ越しをしてきました 

田舎育ちの私にはすべてが驚きの連続でした。団地生活にバス通学、小学校で制服、一度目の転校は八重原小学

校でした授業内容がすごく進んでいて必死に九九を暗記したことを覚えています。 

それからすぐに 2度目の転校、大和田小学校でした 

当時の大和田小学校は山の上の大和田ホテルと呼ばれるほど、大きくて立派な小学校でした 

1学年 250名位の人数で全校生徒は 1000人を超える規模でした 4年生の時に音楽クラブに入部してバイオリンを 

習いました。この地域では珍しく小学生のオーケストラクラブがあったのです。 

楽器はバイオリン、チェロ、コントラバスなどの弦楽器 トランペット、トロンボーン、フルート、ピアノ、 ア

コーディオン他にもいくつかあったと思います。全て新品で、1種類につき何台もありました。 

夏休みには体育館で合宿をして練習に励みました。そのお陰かコンクールに出場して演奏した曲はレコードにも

なりました。グレン・ミラーがスイングジャズとしてアレンジした「茶色の小瓶」という曲です。 

その時のクラブ顧問の先生は当時の担任でもあり指揮者でもあったのですが、84 歳現役でカラオケ教室で教えて

います。 

記憶に残っている初めてのボランティアはその頃だったと思います。バスに乗った時の事です。普段父の背中を

見ていて自然にお年寄りに席を譲ることが出来ました。最初はとてもドキドキしましたが、おばあさんから「あ

りがとう」と言われた時にはすごく清々しい気持ちになったことを覚えています。2度目は中学校のマラソン大会

での事です。体調が悪くなったお友達をおいては行けず一緒にゴールまで走りました。そのまま見ないふりをし

て走れば優勝は確実でした。その時に校長先生からボランティア賞を頂きましたが、その当時は 1 等賞を取るこ

とよりも価値のあるものだとは全く気づいていませんでした。 

今こうしてロータリークラブの仕事に関わらせて頂き、皆さんが個々にされているボランティア活動を知り、 

改めて考えさせられました。ボランティアは意識的にすることではなく、気が付いたら行動していて、結果それ

が誰かの為になっていることだと気づきました。この先どれだけの新しい出会いがあるか分かりませんが、一期

一会を大切にしていきたいと思っています。 

まずは富津シティロータリークラブの方と出会えたこと、そしてそのチャンスを与えて下さった窪田さんに感謝 

申し上げます。今後の目標は不幸な動物の殺処分ゼロに貢献したいと思います 

本日はありがとうございました。 

 



【ニコニコ BOX】 

 宮﨑会長：明けましておめでとうございます本年も買いの運営にご理解、ご協力宜しくお願い致します 

 和田幹事：本年も宜しくお願い致します。鈴木様本日は卓話ありがとうございます。 

 秋山会員：明けましておめでとうございます。体力的にも記憶力の点でも１０年前とははっきり違いが 

      出ています。年寄りを大切にお願いします。 

窪田会員：皆様明けましておめでとうございます。本年も宜しくお願い申し上げます。皆様にとって良

い年になります様にご祈念致します 

 遠藤会員：今年もよろしくお願い致します。 

 立石会員：明けましておめでとうございます。今年もよろしくお願い致します。鈴木眞澄美様卓話(新年

を迎えて)ありがとうございました。米山功労者の感謝状を頂きました。ありがとうございま

した。 

 栗坂会員：1/18で結婚丸 24年たちました。結婚祝いもありがとうございます。これからも 2人とも元気

に仲良く過ごして行きたいと思います。 

 

【出席報告】クラブ管理運営委員会：立石会員 

 

 

区分 会員数 出席 欠席 Make up 出席率 

今回(1/12) 12 11 0  91.6％ 

前回(12/15) 12 10 2     83.3％ 

 

 

 


